
El Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional felicitan al equipo mexicano de clavado sincronizado de trampolín de tres metros

Secretaría de la Defensa Nacional | 02 de agosto de 2024 | Comunicado

El Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional felicitan al equipo mexicano de clavado sincronizado de trampolín de tres metros

Lomas de Sotelo, Cd. Méx., a 2 de agosto de 2024.- La Secretaría de la Defensa Nacional informa que con motivo de la participación de los atletas militares de alto rendimiento en los Juegos Olímpicos "París 2024", los integrantes del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional felicitan al equipo mexicano de clavado sincronizado de trampolín de tres metros varonil.

El día de hoy, el Cabo Osmar Olvera Ibarra y el Soldado Juan Manuel Celaya Hernández, obtuvieron la medalla de plata en la prueba de trampolín de tres metros por equipo.

Con este resultado, México obtuvo su tercera presea en esta justa deportiva, reflejando los atletas militares su preparación, esfuerzo, dedicación, disciplina y tenacidad para poner en alto el nombre de nuestro país.

En el Ejército, Fuerza Aérea y G.N. se apoya e impulsa a los deportistas militares de alto rendimiento para que alcancen la gloria olímpica y un lugar de honor en el deporte mexicano a nivel nacional e internacional.

Ejército y Fuerza Aérea, la gran fuerza de México

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?



